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ERGEBNISPROTOKOLL 
 

SITZUNG DES STADTTEILBEIRATES ESCHENDORF 
 

Datum der Sitzung: 9.12.2008 

Beginn: 19:30 

Ort: Gaststätte Eskendörper 

 

Teilnehmer(innen): siehe Teilnehmerliste 

 

Lfd. 

Nr. 

Thema Diskussionsergebnis Verantwortliche Termin 

1  Protokoll der letzten Sitzung Das Protokoll der letzten Sitzung 
wurde verlesen. Es gab keine Bean-
standungen 

  

2  Grünflächen Hr. Neuber von den Technischen 
Betrieben der Stadt Rheine hat sich 
kurz vorgestellt. Hr. Neuber ist zu-
ständig für die Pflege der Grünflä-
chen in der Stadt Rheine. 

In der Stadt Rheine gibt es etwa 
13000 Grünflächen. Diese Grünflä-
chen sind in einer Karte erfasst. 

Diese Grünflächen sind in Pflegebe-
zirken aufgeteilt. Diese Aufteilung 
ist etwa deckungsgleich mit den 
Grenzen der Stadtteilbeiräte. 

Die Flächen unterschiedlich oft ge-
pflegt: 
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Bodendecker    ca. 2 x im Jahr 

Rasen            alle 3 – 4 Wochen 

Wiesen         ca. 2 x im Jahr 

 

3  Private Pflege von Grünflächen Seit 2001 gibt es die Möglichkeit mit 
der Stadt Verträge über die Pflege 
von Grünflächen abzuschließen. 

In Neubaugebieten zahlt die Stadt 
15 € pro qm für die Erstbepflanzung 

Durch mögliche Umgestaltung las-
sen sich eventuell interessierte An-
wohner gewinnen 

  

4  Öko. Sponsoring Die Stadt Rheine vergibt Flächen an 
Unternehmen, die von den Firmen 
betreut werden und zur Werbung 
genutzt werden können. Zu diesem 
Thema gibt es ein Broschüre 

  

5  Grünflächen an Schulen Die Grünflächen im Umfeld von 
Schulen befinden sich oft in keinem 
guten Pflegezustand 

  

6  Prioritätenliste Vom Stadtteilbeirat soll eine Liste 
erarbeitet werden, welche Flächen 
intensiver gepflegt werden sollen. 

Dafür werden dann andere Flächen 
weniger gepflegt. Es darf kein zu-
sätzlicher Pflegeaufwand entstehen. 

Der Stadtteilbeirat hat eine Karte 
mit den Grünflächen erhalten.  
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7  Multieventhalle Die Anwohner der Südeschstrasse 
protestieren gegen die Einrichtung 
einer Multieventhalle. Sie erwarten 
eine zusätzliche Verkehrs- und 
Lärmbelästigung. Die Situation ist 
schon durch das Kino schwierig, 
weil die angebotenen Parkflächen 
nicht genutzt werden. Eine Möglich-
keit währe die Ausgabe von Park-
ausweisen. Der Stadtteilbeirat er-
wartet weitere Informationen von 
den Mitgliedern des Bauausschus-
ses. Die Vergabe von Konzessionen 
ist kein Thema für den Stadtteilbei-
rat. 

  

8  Kleider und Glaskcontainer Es soll geklärt werden ob die Glas 
und Kleidercontainer an der Kreu-
zung Osnabrücker Str. - Mar-
senstrasse unbedingt benötigt wer-
den. 

 

  

9  Baustelle Siedlerstraße Die Baustelle Siedlerstraße dauert 
schon Monate. Es soll geklärt wer-
den warum hier so schleppend ge-
arbeitet wird. 

  

10  Freifläche Osnabrücker Straße Nachdem der Bau eines Autohauses 
nicht genehmigt wurde, muss un-
bedingt über eine neue Verwendung 
nachgedacht werden. 

  

11  Ampel Osnabrücker Str. Die Ampel Osnabrücker Str. – 
Windmühlenstraße reagiert nicht 
immer auf die Fußgängertaster 

Muss überprüft werden. 
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12  Kreisverkehr Windmühlenstr. Der Kreisverkehr Windmühlenstr. – 
Sonnenstraße muss eine höhere 
Priorität erhalten. 

  

13  Nächst Sitzung Die nächste Sitzung findet am 
3.3.09    in der  Gaststätte Esken-
dörper statt. 

  

 


